



## BOLETÍN DE PRENSA

Manta, 25 de julio del 2019

BOLETÍN No. 0158

### MINISTERIO DEL TRABAJO DICTA CHARLA

La Dirección de Bienestar Universitario de la Uleam, a través del área de Acciones Afirmativas, conjuntamente con el Ministerio del Trabajo, dio a conocer a los estudiantes universitarios con discapacidad sobre los procesos para que puedan postular por alguna plaza de trabajo.

El Director Dr. Vicente de León, expresó que son muchos los servicios que se ofrecen a través de sus nueve áreas, en el área de Acciones Afirmativas una de sus actividades es la entrega de becas a todo aquel que este legalmente matriculado.



El Abg. Néstor Ochoa, Representante del Ministerio resaltó la iniciativa de la universidad y dijo que la Uleam se constituye a nivel de la provincia en la única universidad que brindan beneficios económicos y servicios a las personas con discapacidad. “Nosotros estamos para unir esfuerzo, este ministerio rectora de las políticas laborales, tiene el deber también de fomentar y generar oportunidades de empleo y capacitación a todos los ciudadanos especialmente a personas con vulnerabilidad”

Dijo también que el objetivo de esta charla es contar con una base de datos, para poder darles seguimiento ya que cuentan con diferentes plataformas, direcciones y unidades que solicitan constantemente perfiles con discapacidad.